

あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、ご家族お揃いで健やかな新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は皆様には、県議会議員選挙など力強いご支援を頂き大変お世話になりました。

おかげさまで、「**県政に活力！ 諫早に輝きを！**」をスローガンとして、元気はつらつ、議会活動を務めさせて頂いています。

今年の干支は、ねずみ年であり、ねずみは、干支の中で一番目と数えられる動物です。俗説では、神様が十二支の動物を決める際その家に一番、最初に着いたのがねずみであったことから、一番目に当てられたと言われています。

私も子年、年男ですが、子年の特徴である柔和に明るく、忍耐強く頑張っ



昨年の長崎県の大きなニュースの一つは、ローマ教皇が38年振りに長崎訪問になられたことにあります。

原爆落下中心地公園において、献花の後に、全世界に向けて核廃棄について訴えられました。

**「核兵器のない世界が可能であり必要であるという確信をもって、政治をつかさどる指導者の皆さんへお願いします。核兵器は今日の国際的また、国家の安全保障への脅威から、私たちを守ってくれるものではない。核の理論によって促される、恐れ、不信、敵意の増幅を止めなければならない。」**と呼びかけられました。

私たち被爆県民としては、核兵器廃絶と世界恒久平和の実現を目指し、微力ですが、頑張らなければならないと改めて意を強くしたところです。



今年も県政の課題は、人口減少対策、県民所得の向上対策、新幹線のフル規格化など山積しています。

皆さんの声を聴き、ご指導を頂きながらしっかり取り組んでまいります。

さて今年は、東京オリンピック、パラリンピックが開催されるオリンピックイヤーです。

長崎県出身の柔道永瀬選手、カヌーの水本選手はオリンピック出場が、いち早く決定し、メダル獲得に向けて日々、トレーニングに励まれています。皆さんしっかり応援しましょう。

令和2年1月

